

Rückblick Stadtjubiläum Rottenburg

Anlässlich des 750-jährigen Jubiläums der Stadt Rottenburg spielten wir am 14.07.2024 bei strahlendem Sonnenschein mit beim großen Jubiläumsumzug. Bei dem Umzug wurden Szenen der Rottenburger Stadtgeschichte dargestellt und neben Bürgerwehren und Stadtgarden nahmen auch Umzugsteilnehmer*innen aus Partnerstädten sowie Musikvereine aus der Kernstadt und Ortschaften an diesem Großereignis teil. Nach dem Umzug ging es noch zum Festausklang in das Festzelt.

Trotz der hohen Temperaturen und der langen Wartezeit, bis wir an der Reihe waren (wir hatten Startnummer 54 von 59) hat es uns allen Spaß gemacht, die Stadt Rottenburg bei diesem Großereignis zu begleiten.



Oliver Gäntzle - Schriftführer